



## Forschungsförderung am Claraspital Basel

Um Behandlungskonzepte zu verbessern und neuartige Therapien zu entwickeln, ist Forschung unabdingbar. Das Claraspital ist seit Jahren in der Forschung engagiert und schreibt gemeinsam mit der St. Clara Forschung eine kompetitive Projektförderung aus.

Pro Jahr stehen maximal 60'000 Franken zur Forschungsförderung zur Verfügung, in der Regel maximal 30'000 Franken pro Projekt.

Detaillierte Informationen finden sich unter

<https://www.claraforschung.ch/forschungsfoerderung>

Die nächste Eingabefrist für diese Ausschreibung ist der 31. Januar 2024 an

[forschung@claraspital.ch](mailto:forschung@claraspital.ch). Für Fragen stehen PD Anne Christin Meyer-Gerspach und PD Dr. Arnoud Templeton gerne zur Verfügung.